



Bezirksausschuss 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
Geschäftsstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Str. 28 a
80993 München

81660 München
Telefon: 089 233-60360
Telefax: 089 233-989 60360
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
13.01.2022

Grünanlage in der Toni-Pföfl-Straße; Beleuchtung des Bolzplatzes

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02986 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 24 Feldmoching-Hasenberg
vom 15.09.2021

Sehr geehrter Herr Dr. Großmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 24 hat in der Sitzung am 15.09.2021 einstimmig beschlossen, dass der Bolzplatz in der Grünanlage in der Toni-Pföfl-Straße insektenfreundlich beleuchtet werden soll.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Baureferat wurde am 26.07.2017 von der Vollversammlung des Stadtrates mit dem Pilotprojekt zur Beleuchtung der Skateanlage „Im Gefilde“ beauftragt (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 09229). Ziel des Pilotprojektes mit anschließender Evaluation ist die Schaffung einer Entscheidungsgrundlage für die Beleuchtung weiterer Jugendspieleinrichtungen. Dabei sind die Aspekte Umwelt- und Naturschutz, räumlicher Abstand zur Wohnbebauung sowie die Investitions- und Unterhaltskosten für Flutlichtanlagen zu betrachten. Zudem ist ein wichtiger Teil der Evaluation die Auswertung hinsichtlich der Nutzer*innenzahlen, des Nutzungsverhaltens sowie die Resonanz der Anwohner*innen.

Nach Herstellung der Beleuchtungsanlagen an der Skateanlage „Im Gefilde“ wurde die Evaluation im Frühjahr 2019 gestartet. In der Folge wurden Daten zum Nutzungsverhalten und zur Zusammensetzung der Nutzergruppen gesammelt. Im Frühjahr 2020 war eine Befragung der Anwohner*innen vorgesehen, die bedingt durch die Coronapandemie nicht durchgeführt werden konnte. Auch im weiteren Jahresverlauf waren die Bedingungen durch die Pandemie

nicht geeignet, um hieraus Schlüsse auf die Nutzung unter Normalbedingungen abzuleiten oder Vor-Ort-Befragungen durchführen zu können.

Aufgrund der unvollständigen Datenlage konnte die Stadtratsbehandlung bisher nicht erfolgen. Inzwischen wurde die Evaluation wieder aufgenommen und wird im Frühjahr 2022 abgeschlossen werden.

Mit dem Bericht zur Evaluation soll dem Stadtrat gleichzeitig dargestellt werden, welche Möglichkeiten für die Beleuchtung von Jugendspiel im Stadtgebiet bestehen. Auf dieser Basis ist die Finanzierung weiterer Beleuchtungen von Jugendspiel zu klären. Die Beleuchtung des Bolzplatzes an der Toni-Pföf-Strasse soll bei geeigneten Rahmenbedingungen bevorzugt betrachtet werden.

Der Antrag-Nr. 20-26 / B 02986 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.